

## **Pressemitteilung**

## Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de http://www.wiesbaden.de/presse

30. August 2024

Stadtpolitik, Homepage

## Ortsbeiräte tagen

In der kommenden Woche tagen die Ortsbeiräte Südost, Delkenheim, Rambach, Dotzheim, Kostheim, Breckenheim, Nordost und Rheingauviertel/Hollerborn. In den öffentlichen Sitzungen haben Bürgerinnen und Bürger vor beziehungsweise nach Eintritt in die Tagesordnung die Möglichkeit, Fragen zu stellen. Weitere Informationen zur Sitzung finden Interessierte auch unter piwi.wiesbaden.de.

Der Ortsbeirat Südost kommt am Dienstag, 3. September, um 19 Uhr im St. Josefs-Hospital, Vortragssaal im 7. Obergeschoss, Beethovenstraße 20, zu seiner Sitzung zusammen. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem die Themen "Lessingstraße – Einrichtung einer Fahrradstraße", "Haushaltsplan 2025 – Kämmererentwurf und Vorbericht" und die Finanzmittel des Ortsbeirats. Beraten werden auch die "Bepflanzung und Pflege der Pflanzkübel Hebbelplatz", die "Müllsituation am Kleidercontainer Brundhildenstraße" und die "Fußwegeverbindung oberhalb Südfriedhof". Außerdem liegt eine Fraktionsantrag zur Verkehrsführung auf dem 1. Ring zwischen Landeshaus und Hauptbahnhof vor.

Die Sitzung des Ortsbeirats Delkenheim findet am Dienstag, 3. September, um 19 Uhr im Bürgerhaus Delkenheim, Münchener Straße 2, statt. Sabine Bornberg stellt sich den Ortsbeiratsmitgliedern als neue Leiterin des 2. Polizeireviers vor. Außerdem wird das Projekt Rhein-Main-Link vorgestellt. Beratungsthemen sind die "Anpassung im Liniennetz", der "Haushaltsplan 2025 – Kämmererentwurf und Vorbericht" und das

Entwicklungskonzept für die östlichen Vororte. Anträge der Fraktionen liegen unter anderem zum Wasserspielplatz, der Ausweitung von Tempo-30-Zonen und dem Garagenparken vor.

Der Ortsbeirat Rambach tagt am Dienstag, 3. September, 19 Uhr, im evangelischen Gemeindezentrum, Gemeindesaal, Kirchweg 1. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem das Konzept für die Jagd im Wiesbadener Stadtwald in Zeiten des Klimawandels, das Hochwasserrückhaltebecken Rambach "Im langen Garten", der Kämmererentwurf und Vorbericht zum Haushaltsplan 2025, der Umbau des Sportplatzes in Rambach, die Anpassung im Liniennetz sowie Finanzmittel.

Der Ortsbeirat Dotzheim kommt am Mittwoch, 4. September, 18.30 Uhr, in der Ortsverwaltung Dotzheim, Haus der Vereine, Im Wiesengrund 14, zusammen. Die Mitglieder sprechen nach einem Sachstandsbericht zum Brand in der Elisabeth-Selbert-Schule unter anderem über die Haltestellenbenennung HSK, den Erweiterungsbau und die Zwei-Feld-Sporthalle der Kohlheckschule, den Kämmererentwurf und Vorbericht zum Haushaltsplan 2025, Grünschnittcontainer auf dem Lassalleplatz, eine Verkehrsberuhigung in der oberen Frauensteiner Straße, die Aufstellung eines Mülleimers für Pizzakartons auf dem Pfarrer-Luja-Platz sowie Finanzmittel.

Der Ortsbeirat Kostheim trifft sich am Mittwoch, 4. September, 18.30 Uhr, in der Ortsverwaltung Kastel/Kostheim, Sitzungssaal, St. Veiter Platz 1. Sabine Bornberg stellt sich als neue Leiterin des 2. Polizeireviers vor. Außerdem geht es um den Kämmererentwurf und Vorbericht zum Haushaltsplan 2025, die Erweiterung der Brüder-Grimm-Schule, Baumgräber, Inanspruchnahme von Leistungen zur Bildung und Teilhabe, die Mainbrücke, die Stromtrasse RheinMainLink sowie Finanzmittel.

Der Ortsbeirat Breckenheim trifft sich am Mittwoch, 4. September, 19 Uhr, im Vereinsheim, Lärchenstraße 2. Die "Sanierung Hans-Jürgen-Portmann-Halle" wird dem Ortsbeirat vorgestellt. Die Mitglieder sprechen unter anderem auch über die Themen "Konzept für die Jagd im Wiesbadener Stadtwald in Zeiten des Klimawandels", "Haushaltsplan 2025 – Kämmererentwurf und Vorbericht", "Ordnung ruhender Verkehr Weinviertel Breckenheim", sowie über ihre Finanzmittel. Anträge liegen unter anderem zu den Themen "Auswirkungen der Baustelle an der Sporthalle", Abflugrouten am Frankfurter Flughafen", Nationales Wasserstoffkernnetz – Eine Pipeline durch den Wiesbadener Osten?" und "Wertstoffhof Nordenstadt wieder öffnen" vor.

Am Mittwoch, 4. September, um 19 Uhr tagt der Ortsbeirat Nordost in Raum 22 des

Rathauses, Schlossplatz 6. Beratungsthemen sind unter anderem der "Haushaltsplan 2025 – Kämmererentwurf und Vorbericht", die Finanzmittel des Ortsbeirats, der Glasmüllcontainer Lahnstraße und der Fußgängerüberweg in der Bierstadter Straße, Höhe Kirchbachstraße. Anträge der Fraktionen befassen sich unter anderem mit der "Instandhaltung Neroberg – Saison 2025", der "Wegeverbindung Hohenloheplatz/Schumannstraße", dem Thema "Kühle Orte sollen zum Verweilen einladen", der "Prüfung Sanierung Fasanerieweg" und dem "Bauvorhaben Thaerstraße".

Der Ortsbeirat Rheingauviertel/Hollerborn tagt am Donnerstag, 5. September, 19 Uhr, im Veranstaltungssaal des Hilde-Müller-Hauses, Wallufer Platz 2. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem die Themen "Haushaltsplan 2025 - Kämmererentwurf und Vorbericht", "Kein Konsequentes Vorgehen gegen notorische Falschparker feststellbar", "Konzept für die Jagd im Wiesbadener Stadtwald in Zeiten des Klimawandels", "Nachmittagsbetreuung Friedrich-von-Schiller Grundschule", "Vorrichtungen für das Abstellen von Fahrrädern und Lastenrädern im Rheingauviertel/Hollerborn", "Berichtsantrag Situation Hallgarter Straße Nr. 10" sowie Finanzmittel.

+++